



～お口は健康の窓口～

# 木の実歯科 ふれあいレター

## 千葉でゴルフ！

右記の勉強会の翌日、千葉県の小見川東急ゴルフクラブに行ってきました。この日は冬とは思えないほどの暖かさで、気持ちよくプレーできました。以前、白水会に勤務されていた片野先生とご一緒させて頂き、開業された医院も見学させて頂きました。素敵な歯科医院でした！

安岡



## ディズニー

ディズニーランド&シーに行ってきました!!

ディズニーの世界に浸り、ショーもアトラクションも堪能し、キャラクターにサインももらい(コレクションしています笑)、すごく幸せでした(\*^^\*)

4月からはシーの15周年のイベントが始まるそうなので、シーがおすすめです！

平沼



## ヨシダCTユーザーミーティング

木の実歯科に最新鋭のCTが導入されたのが昨年の1月でした。1年が経ち、インプラント、根の治療、歯周病の治療、親知らずの抜歯などを中心に、様々なところで活躍しています。

そして今回、1月9、10日に行われたヨシダCTユーザーミーティングに蓑輪理事長が白水会そして、北海道のヨシダCTユーザーを代表して講演して参りました。演題は「理念診療を支えるCT」で、CT導入に至った経緯や、CTを活用した症例を交えた講演でした。この他にも、日本を代表するような、先生方の講演も聞けてとても勉強になりました。

これから益々、CTを有効活用し、より良い治療を提供できるよう、日々研鑽したいと思います。

内田



## グルメツアー



上記講演会后、ディンタイフォン（鼎泰豊）というお店に行ってきました。昨年、タイで食べたのを長澤先生が覚えていて、今回行くことになりました。

このお店は1993年、ニューヨーク・タイムズ紙で「世界の10大レストラン」に選ばれ、小籠包・点心を始めとした台湾料理・台北料理を味わえることで有名みたいです。小籠包の中からは、びっくりするくらい肉汁が溢れだし、タレと刻んだ生姜と一緒に食べると、最高の味でした。

北海道に出店してくれないかなと期待してしまいますね。

内田

